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Выступление 

Постоянного представителя Республики Беларусь при ОБСЕ А.Сычёва 
на специальном заседании Постоянного совета ОБСЕ 

31 января 2008 года 
 
 

Уважаемый г-н Председатель, 
 
 Делегация Беларуси приветствует участие Еврокомиссара по вопросам 
внешних связей и Европейской политике соседства госпожи Бениты 
Ферреро-Вальднер в работе специального заседания Постоянного совета 
ОБСЕ. 

Наша позиция по затронутым в выступлении г-жи Еврокомиссара 
вопросам известна государствам-участникам. Пользуясь этой возможностью, 
хотел бы кратко проинформировать Постсовет относительно развития 
отношений между Республикой Беларусь и ЕС. 
 Мы заинтересованы в нормализации отношений с Европейским 
Союзом и предпринимаем с этой целью определенные шаги.  

Особое значение Беларусь придает предстоящему в ближайшее время 
открытию Представительства Еврокомиссии в Минске. Связанные с 
окончательным решением данного вопроса внутренние процедуры находятся 
на завершающей стадии. Открытие Представительства рассматривается нами 
в качестве принципиального шага на пути к прагматизации отношений с ЕС. 
Этот шаг, по нашему мнению, должен вывести Беларусь и Еврокомиссию на 
реальный диалог и обеспечить более эффективное взаимодействие сторон, в 
первую очередь в сферах общего интереса. 

 
Г-н Председатель, 
 
2007 год не стал переломным в отношениях Беларуси и ЕС.  

Их эволюция происходит пока достаточно медленными темпами. Надеемся, 
что в текущем году наше взаимодействие приобретет устойчивую 
позитивную динамику. 

 
Спасибо, г-н Председатель! 
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